

自然素材のアートフェスタ

～木エクラフト&Bonsaiの魅力を感じる3日間～

出展工房案内



ヨハク木工舎

”ヨハク木工舎”は、挽物技術で暮らしに寄り添う「木のうつわ」を中心に、キッチン・インテリア小物を製造する小さな工房です。

ろくろ伝統工芸士の元で修行を終え、令和の時代に相応しいデザインと塗色は、工房者の新たな感性の作品(浮造り鉄媒染白拭き漆)です。是非、会場にて商品をご覧ください。



Home Page



instagram



茂木盆栽園

何百何千にもなる数の盆栽を夫婦2人で管理しています。趣味で盆栽を育てていたお父の影響で、子供の頃に盆栽を始め、盆栽園を開業して今年で25年になりました。今では数多くの盆栽雑誌などにも取り上げられるほど、高度な技術を持ち、培った感覚を頼りに、美しい盆栽を作り上げています。県内外のお客様からの要望で、盆栽のメンテナンスなども手がけています。



今井挽物工芸社

当工房は、ケヤキを使った“ろくろ”工芸品を製作しています。吟味した原木を市場で仕入れ、製材、荒びぎ、木地仕上げ、漆塗り仕上げまで、一貫工程を一人で製作しております。大量生産はできませんが、良い物をじっくり作るのが得意です。塗りは、ふきうるしなので、木目がとても美しいです。作っている商品は、盆、わん、鉢、皿、茶托、その他注文品もできます。私が心を込めて作った 作品です。次世代の方々にも『木の器』の良さを知り、使って戴きたい。



Home Page



令和23年度に開催された会場風景です。



前回の催事では、木エクラフトの魅力に余すことなくお届けすることができ、多くの皆様からご好評をいただきました。木エクラフト展では、上野村の職人たちが丹精込めて作り上げた作品が一堂に集まり、その温もりと技術の高さに触れていただきました。自然素材を活かした美しい木工品の数々は、観る人々の心に深い感動を与え、また新たな発見や感性の刺激をもたらしました。